

令和6年度学校教育目標「『笑顔』いっぱい長松小」文責 校長 多貝

長松小学校学校だより

R7年2月10日発行

えがおいっぱい'10号

1年2組閉鎖から再開

インフルのため閉鎖をしていた1年2組が今日から再開となりました。子どもたちが学校にもどってくるって、やはり良いですね。

先生や2組の友だちと元気に生活して欲しいと思います。おかえり！



6年生ありがとう集会

2月20日（木）

10:25-12:05 体育館にて「ありがとう集会」を計画しています。これは体育館にいる6年生に、1年生から5年生の学年が出し物をするという集会活動です。6年生が喜ぶ姿をして各学年出し物の練習に取り組んでいます。

感謝の会について

2月28日（金）

8:30-9:10 体育館にて「感謝の会」を計画しています。これはいつもお世話になっている地域の方々をお招きして、子どもたちが感謝を伝えるというものです。

交通指導員の方々・読み聞かせの方々・助産師様・田んぼでお世話になった峯様などお呼びしています。

その後、コミュニティスクール会長 山口様から「あいさつ標語」の表彰を行ってまいります。

ありがとうございますを全校から発信します

